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Présents : Babeth, Bernard B, Claire, François, Guy, Jacques, Nicolas, Pascale 

Excusés : Pierre, Bernard D. 

Invité : Hervé (Cycloteam) 

SUJETS 

1. Cohabitation REVV – CYCLOTEAM à La Maison Du Vélo 

A la demande de CYCLOTEAM, échange avec Hervé cyclopédaleur de CYCLOTEAM : 

Hervé aimerait qu’il y ait plus de retour de à l’atelier des décisions prises en CA notamment en ce qui concerne 

CYCLOTEAM. 

CYCLOTEAM s’engage à respecter le règlement de REVV et de l’immeuble. 

Il est prévu un protocole entre REVV et CYCLOTEAM. François le prépare. 

CYCLOTEAM remboursera une partie de l’électricité. Environ 100€/an. 

CYCLOTEAM rentrera les poubelles le mercredi matin. 

2. Inauguration de la Passerelle de Bourg-Lès-Valence 

REVV a été invitée (2 personnes max.).  

Echange avec CYCLOTEAM à ce sujet, car CYCLOTEAM sera présent de 18h à 23h le 8 juillet. Les vélos 

rentreront vers minuit. Bernard B préviendra la présidente du Conseil Syndical. 

2 personnes représenteront REVV : Guy se propose. 

Nota post-réunion : Loïc JEGO sera également présent. 

3. Courte synthèse des actions effectuées depuis le dernier CA 

• 12/06/2024 : voies piétons / vélos à Guilherand-Granges (mairie et services techniques) 

• 19/06/2024 : Réunion chez VRM : aménagement bd du Dr Santy 

• 19/06/2024 : document de synthèse de nos observations sur le pont Mistral préparé et transmis à VRM, 

CD26 et Mairie GG 

• 26/06/2024 : Intervention auprès de la Mairie de St Marcel-Lès-Valence 

• 27/06/2024 : Diagnostic en roulant à Valence 

4. Futurs rendez-vous avec les collectivités 

RDV avec Morgane Saillour, Aude Ouvrard et Laurent Monnet le 29 juillet. François représentera REVV. 

RDV avec le CD26 en septembre. Claire, Bernard B. et François représenteront REVV. 

5. Activités hors les murs : point sur les activités à venir et les ressources 

• Mardi 9 juillet à l’hôpital de Montéléger à l’initiative d’une personne de l’hôpital : Bernard B, Christian et 

Marie-Hélène 

• Samedi 07/09/2024 : forum des associations (installation avant 9h puis 10h – 18h) 

• Jeudi 26/09/2024 : soirée de l’Etudiant (installation avant 16 h puis 16h – 19 h) : marquage, contrôle 

technique, vente de quelques vélos sur place. 

6. Réflexions à mener dans chacune des activités de REVV. 

Bilan à faire sur ce qui va, sur les difficultés rencontrées, sur des pistes d’amélioration. 

Manque d’accompagnants pour les sorties vélo. 

Il y a suffisamment de bénévoles à l’atelier entre 15h et 18h en semaine. 

7. Mise en place logiciel de gestion des membres : 

•  Avancement évaluation et essais : Camille a envoyé la totalité de la base de données. Il sera faisable 

d’importer la BD, dont les informations de dernières adhésions. 

•  Planification formation utilisateurs 

•  Date de démarrage effectif du nouveau système début octobre. 

8. Proposition achat imprimante / scanner 

https://www.ldlc.com/fiche/PB00581247.html 

Sera achetée à la rentrée si on ne peut réparer l’imprimante laser HP (voir avec Marcel ou magasin AJC à BLV) 

https://www.ldlc.com/fiche/PB00581247.html
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9. Communication vers les membres du CA avec une adresse Free. 

Problème réglé. 

10. Préparer communication (affichette) à destination des étudiants : François s’en est chargé. 

11. REVVeries : appel à articles. Voir le tableau envoyé par François à compléter par les volontaires 

Nota : Babeth et Agnès préparent un article sur leur expérience de l’atelier. 

Claire prépare des recommandations de sécurité routière à l’attention des cyclistes. Suggestion de mettre le 

focus sur des situations particulièrement dangereuses : comment un cycliste doit se positionner vis-à-vis des 

véhicules en général et des poids lourds et bus en particulier. 

12. Fonctionnement du CA : François propose une discussion à ce sujet à la rentrée. 

13. Demande de la Croix Rouge : possibilité (pour les personnes accueillies par la Croix Rouge) de choisir pour leur 

propre utilisation un des vélos mis en vente à la Maison du Vélo. Leur achat effectif serait fait par la Croix 

Rouge elle-même qui en resterait propriétaire 

Action validée et à mettre par écrit. Action à finaliser par Bernard D. 

14. Demande du Diaconat protestant, qui souhaiterait un RDV pour discuter d'un possible partenariat avec REVV, 

partenariat qui permettrait aux personnes accueillies chez eux de venir à la MdV pour bénéficier de 

connaissances en vélo, dont en mécanique vélo. 

Faire idem collège St Anne avec adhésion nominative. Bernard B se charge de cette action. 

15. Fresque du climat par Gabriel Millet, samedi 12 octobre : 14-17h. Newsletter en septembre. 

16. Sujet proposé par Nicolas suite à une discussion avec un animateur bénévole de Radio Méga : possibilité d'une 

émission mensuelle sur le vélo sur Radio Méga, animée par les bénévoles des associations vélos. François 

prendra contact avec Radio Mega pour affiner le sujet. 

17. Sujet proposé par Bernard Devis : Projet d'une Soirée de rencontre grand public, sous forme d'un Ciné-débat. 

(en partenariat avec « Les Recyclettes ») 

Le thème : La cohabitation des différents moyens de déplacements (marche à pied, vélo et EDP, automobiles) 

dans la ville et la notion de partage de l'espace public par ces différents moyens. A destination de tous publics 

et citoyens soucieux de sécurité et de relation conviviale avec les autres usagers de l'espace public. L'objectif 

étant de toucher le maximum de gens, en dehors des cyclistes motivés, ... 

Suite à notre dernier CA, de nouvelles réflexions ont-elles été menées ? Non 

18. Sujet proposé par Bernard Devis : positionnement de REVV par rapport aux communiqués de la FUB et de 

l’Heureux Cyclage dans le cadre du contexte des élections législatives en cours.  

François rappelle les éléments suivants : 

Notre association est engagée pour la défense d’un partage équilibré de la voirie par ses différents utilisateurs, 

en permettant aux modes doux d’avoir toute leur place. Nous défendons également le « vivre ensemble », 

c’est-à-dire le respect mutuel des différents usagers. 

Nous sommes engagés également dans un dialogue respectueux avec nos élus afin de faire avancer la cause 

des modes doux de déplacement. 

Ce « vivre ensemble » constitue également le ciment de notre association qui est ouverte à tous. 

Il importe que ces valeurs soient respectées dans le cadre de notre association.  

Après discussion en CA, il est confirmé qu’il n’appartient pas à notre association de prendre une position 

politique.  

 

 

 


